



Fundación Educacional Club Hípico
Rodrigo Ordoñez 13150, El Bosque, Santiago - Fono (02) 25296182.
contacto@colegioclubhípico.cl
"Escuela y Familia unida para formar y educar".

CLASE DE RELIGION para 6tos años.

C= corresponde la asignatura día lunes 16 de marzo.

A y B, día de asignatura martes 17 de marzo.

Objetivo de la clase: Comprender que las Parábolas son ejemplos del reino de Dios.

Resumen

Para entender, prácticamente las Parábolas, son relatos o historias cortas y sencillas, las cuales tienen la finalidad de transmitir una enseñanza de fácil comprensión y fácil de recordar.

Jesús enseñaba de esta forma. Utilizaba las Parábolas como ejemplos de situaciones cotidianas para darnos una enseñanza, es decir era una ilustración de verdades divinas.

Las parábolas eran relatos tomados de situaciones de la vida común los que describían un suceso con la intención de provocar y transmitir una verdad dejando una enseñanza.

En ellas También se presentaban y demostraban. la misericordia, el perdón, la justicia. El amor etc....entonces una parábola es una historia diseñada para enseñar a todos quienes pueden escuchar.

Actividad de la clase : busca en la pagina de you tube "Las Parábolas de Jesús Película

Animada en español latino"

- Observar y escuchar atentamente película relacionada al tema de la clase "Las parábolas de Jesús".

.- Dibujar y pintar en su cuaderno de religión la parábola que más les gustó, escriben el porqué de su elección.